
 

MENSAGEM DO PREFEITO MUNICIPAL DE MONTANHAS, ANTÔNIO 
MARCOLINO NETO, POR OCASIÃO DA ABERTURA DOS TRABALHOS 
LEGISLATIVOS PARA O EXERCÍCIO DE 2025. 

 

Ao: Presidente da Casa Legislativa “Palácio José Galvão Tavares”  

Vereador Edson Júnior do Nascimento   

 

Senhor Presidente,   

É com profunda honra e renovado compromisso que me dirijo a Vossa 
Excelência, aos nobres vereadores, secretários municipais, servidores públicos, 
líderes comunitários e a todos os cidadãos montanhenses, para oficializar a 
abertura do ano legislativo de 2025.  

Este momento não apenas marca o reinício de nossos trabalhos, mas simboliza 
a continuidade de um projeto coletivo, construído com transparência, 
participação e dedicação à nossa amada Montanhas.   

Senhor presidente e ilustres parlamentares,   

O ano de 2025 chega como um marco de desafios e oportunidades. Herdamos 
uma cidade que, sob a gestão anterior, avançou em áreas essenciais, e nosso 
dever é consolidar esses avanços, garantindo que cada conquista seja ampliada 
e acessível a todos.  

Nossa administração tem como pilares a inclusão social, a modernização da 
gestão pública e o desenvolvimento sustentável. Para isso, já iniciamos diálogos 
com todas as secretarias, visando alinhar ações que transformem Montanhas 
em um exemplo de eficiência e equidade.   

SAÚDE: PRIORIDADE ABSOLUTA 

A saúde pública será tratada com a urgência que merece. Ampliaremos o 
atendimento noturno nas unidades básicas, garantindo que nenhum 
montanhense precise se deslocar a outros municípios para cuidados primários.  

A Unidade Mista Santa Isabel, seguirá com atendimento 24 horas. Além disso, 
buscaremos incansavelmente recursos para ampliar os serviços oferecidos na 
unidade, tornando o atendimento mais preciso e eficiente para a população.  

Para as famílias que necessitam de atendimento em Natal seguiremos 
oferecendo suporte logístico, através do transporte para leva-las e traze-las 
conforme a necessidade de cada uma, buscando sempre alternativas que 
aprimorem e ampliem esse atendimento. 

 EDUCAÇÃO: BASE PARA O FUTURO   

Na educação, nosso lema é "investir hoje para colher amanhã". Buscaremos 
melhorar a infraestrutura das escolas, para melhor atender a comunidade 
escolar, proporcionando um ambiente adequado ao aprendizado. Bem como, 



 

promover a capacitação contínua dos professores com metodologias ativas, 
alinhadas à Base Nacional Comum Curricular (BNCC).   

Temos em nosso planejamento, a construção de uma nova creche localizada no 
Bairro Boa Esperança, atendendo a uma demanda histórica das famílias. Para 
os alunos da zona rural, garantiremos transporte escolar digno, com veículos 
adaptados e motoristas treinados.  

A merenda escolar seguirá sendo reforçada com produtos da agricultura familiar, 
assegurando alimentação nutritiva e fomentando a economia local.  

SEGURANÇA: PROTEÇÃO E PREVENÇÃO   

A segurança pública é um direito de todos e, por isso, temos o compromisso de 
investir em ações que garantam a tranquilidade de todos os cidadãos. 
Realizaremos estudos para instalar câmeras de monitoramento em pontos 
estratégicos da cidade, integradas a uma central operacional em parceria com a 
Polícia Militar.  

Além disso, visando melhorar a visibilidade noturna e a segurança, 
aprimoraremos a iluminação pública. Também facilitaremos o contato da 
população para a solicitação de serviços de manutenção da iluminação urbana, 
garantindo mais eficiência e agilidade nas respostas. 

Paralelamente, iniciaremos estudos para a criação da Guarda Municipal, focada 
na proteção de patrimônios públicos e mediação de conflitos comunitários. 
Também atuaremos junto ao Governo do Estado para ampliar o efetivo policial, 
assegurando presença constante nas ruas.   

 ECONOMIA: GERANDO OPORTUNIDADES   

Para impulsionar o desenvolvimento econômico, ofereceremos capacitação em 
diversas áreas aos microempreendedores, por meio de parcerias com o 
SEBRAE e outros órgãos especializados, visando fortalecer e expandir seus 
negócios. 

Buscaremos promover feiras gastronômicas e culturais, que serão realizadas no 
centro da cidade, movimentando a economia e valorizando nossos produtores. 
Além disso, incentivaremos a formalização de negócios informais, reduzindo 
burocracias e oferecendo incentivos fiscais. 

AGRICULTURA: SUSTENTABILIDADE E RENDA   

Nossa zona rural será prioridade. Distribuiremos sementes e implementos 
agrícolas, como o fornecimento de máquinas para o corte de terra, para 
aumentar a produtividade. 

Ampliamos a aquisição de produtos da agricultura familiar para a merenda 
escolar e programas sociais, garantindo preços justos e uma fonte de renda 
estável para os produtores. Além disso, para os jovens rurais, buscaremos 
parcerias com órgãos como o SENAR, especializados em oferecer cursos 
técnicos nas áreas de Agroindústria, Meio Ambiente, Produção Animal e Vegetal, 
entre outros. Dessa forma, estaremos preparando a próxima geração para os 
desafios climáticos e as demandas do mercado. 



 

CULTURA E ESPORTE: UNINDO COMUNIDADE E TRADIÇÃO   

Ativaremos o conselho municipal de cultura. A Escola Municipal de Música será 
revitalizada, com aquisição de instrumentos e aulas gratuitas para crianças e 
jovens. Bem como pretendemos aumentar nossos investimentos no carnaval de 
Montanhas e nosso São João. 

No esporte, buscamos recursos para dar continuidade às melhorias no Campo 
Municipal Panção, com a instalação de arquibancadas, alambrado, bancos de 
reserva cobertos e iluminação para jogos noturnos. Além disso, iniciaremos 
estudos para criar uma Liga Municipal de Futsal Feminino, incentivando a 
participação das mulheres em competições regionais e promovendo a inclusão 
e o fortalecimento do esporte feminino na nossa cidade. 

MEIO AMBIENTE: PRESERVAR PARA TRANSFORMAR   

A sustentabilidade guiará nossas ações. Estamos mantendo o transbordo do 
lixão para um aterro sanitário, de forma a cumprir as metas ambientais, 
implantaremos a coleta seletiva em todos os bairros, com apoio a cooperativas 
de catadores. A Lagoa de Montanhas passará por uma adaptação em projeto de 
convênio com a CAIXA, onde daremos funcionalidade ao passeio público e 
futuramente realizaremos diversas melhorias e investimentos na estrutura da 
urbanização da lagoa. 

Nas escolas, implantaremos o programa Educação Ambiental na Prática que 
ensinará estudantes a produzirem hortas comunitárias e a reutilizarem materiais 
recicláveis. Campanhas de conscientização sobre economia de água e energia 
serão realizadas, envolvendo toda a população.   

MODERNIZAÇÃO: TECNOLOGIA A SERVIÇO DO CIDADÃO   

A gestão pública será mais ágil e transparente. Lançamos recentemente o 
WhatsApp do Governo, onde os cidadãos poderão fazer reclamações, tirar 
dúvidas ou proferir elogios, de forma a dar retorno sobre nossas ações. O portal 
da transparência será reformulado, com dados detalhados sobre gastos públicos 
e licitações.   

A SEGOVE (Secretaria de Governo) produzirá conteúdo educativo para redes 
sociais, destacando avanços municipais e incentivando a participação popular. A 
Ouvidoria Municipal terá um canal via WhatsApp, garantindo respostas rápidas 
a sugestões e reclamações.   

Nosso Instagram e site institucional seguem alimentados constantemente de 
forma a aproximar a população das ações do município. 

HABITAÇÃO, DESENVOLVIMENTO SOCIAL E MOBILIDADE: QUALIDADE 
DE VIDA URBANA   

Assumimos o compromisso de dar continuidade e concluir todas as obras que 
estavam em andamento na gestão anterior. Nosso foco será pavimentar cada 
vez mais ruas e realizar a manutenção constante das vias já pavimentadas, 
assegurando a melhoria contínua da qualidade das nossas ruas. 



 

Além disso, realizaremos estudos para a construção de casas populares e 
iniciaremos a criação de uma praça no Bairro Lagoa de Pedras, oferecendo mais 
lazer e convivência para os moradores. 

Também investiremos na manutenção dos prédios públicos, garantindo espaços 
mais adequados e funcionais para atender melhor a população. 

Senhores Vereadores,   

Nenhum desses projetos será realizado sem o apoio desta Casa 
Legislativa. Conclamamos os nobres parlamentares a unirem-se a nós na 
aprovação de leis que priorizem os cidadãos. O diálogo constante com a 
sociedade civil será nossa diretriz, e para isso, realizaremos audiências públicas, 
onde cada cidadão poderá contribuir com ideias e críticas.   

Agradeço aos servidores municipais, cujo trabalho incansável mantém os 
serviços essenciais em funcionamento. Reconheço os profissionais da saúde, 
que enfrentam grandes desafios, e os professores, que moldam o futuro de 
nossas crianças.  

Em 2025, celebraremos os 62 anos de emancipação política de Montanhas. Será 
uma oportunidade para reafirmarmos nosso orgulho de ser montanhense.   

Senhor Presidente, 

Encerro esta mensagem com a certeza de que, unidos, superaremos qualquer 
obstáculo. Como disse o filósofo Sêneca, “Não há vento favorável para quem 
não sabe a que porto deseja chegar”.  

Nosso porto é claro: uma Montanhas justa, desenvolvida e sustentável. Contem 
com meu empenho irrestrito para transformar essa visão em realidade.   

Avante, Montanhas! 

Montanhas/RN, 05 de fevereiro de 2025.   

 

 

ANTÔNIO MARCOLINO NETO 

Prefeito Constitucional de Montanhas/RN 


